



CLUB DER RENNPFERDE-BESITZER

im Dezember 2016

Liebe CRB-Mitglieder,

Im zu Ende gehenden Jahr war unser CRB an vielen Fronten aktiv. Die vor einem Jahr initiierte partnerschaftliche Zusammenarbeit mit dem Vorstand Galopp Schweiz hat sich bewährt. Dank der gegenseitigen Teilnahme an den Vorstandssitzungen liess sich der Informations- und Meinungsaustausch verbessern und beschleunigen.

In der von Galopp Schweiz etablierten Arbeitsgruppe „Peitschengebrauch“ sind wir dabei. Es geht hier um die Ueberprüfung und mögliche Anpassung des Reglements zum Wohle unserer Pferde.

Nur wenige Wochen vor der grossen „ExpoHorse“ vom 25. – 27. November auf dem Gelände der Horse Park Zürich-Dielsdorf hat Galopp Schweiz entschieden, einen Stand mit einem Simulations-Pferd zu betreiben. Darauf sollte interessierten Jugendlichen die Gelegenheit geboten werden, erste Gehversuche als künftige Jockeys zu machen. Um diese „ExpoHorse“ als Werbepattform für unseren Pferderennsport zu nutzen, haben wir zusammen mit dem Schweizer Rennreiter-Verband SRV in einer Blitzaktion einen Flyer erstellt, der an potenzielle Rennreiter und Rennpferde-Besitzer abgegeben worden ist; siehe Flyer in der Beilage. Die „ExpoHorse“ mit seinen über 90 Ausstellern wurde über die 3 Tage von mehr als 6000 Personen besucht.

Nachwuchsförderung

Bei einem Pony-Galopprennen am 22. Mai in Aarau traten wir als Sponsor auf. Zudem beteiligten wir uns mit einem finanziellen Zustupf an der für Galopp und Trab gemeinsam durchgeführten „Pony Champions Night“ am 19. November in Aarau.

Unterstützung Rennvereine

Am 26. Juni waren wir Co-Sponsor des klassischen Stutenderbys „Prix de Diane“ in Dielsdorf.

Damit die Durchführung des traditionellen „St. Leger“- Rennens auch für die nächsten Jahre gesichert werden kann, hat sich unser Vorstand entschieden, dass der CRB dem „St. Leger Club“ als Mitglied beitreten wird.

Anlässe für Mitglieder

Wie schon in den Vorjahren haben wir uns zusammen mit Galopp Schweiz und dem SRV an der Organisation des „Fest der Champions“ am 12. März auf der Rennbahn in Dielsdorf beteiligt.

Die Teilnehmerzahl an unserer CRB Generalversammlung vom 5. Juni in Aarau war überschaubar. Das vom Vorstand genehmigte Protokoll kann auf unserer Homepage www.crb-rennpferde.ch eingesehen werden.

Anschliessend an den PMU-Rennabend vom 23. August in Dielsdorf fand eine Sommernachtsparty statt. In der Organisation dieses von erfreulicherweise über 210 Personen besuchten Anlasses waren wir als Junior-Partner des Rennverein Zürich RVZ engagiert.

Erstmals nach mehrjähriger Pause führten wir am 23. Oktober in Frauenfeld wieder einen CRB Mitglieder-Apéro durch. Das Echo aus den Reihen der 28 Teilnehmer war ausnahmslos positiv.

Ausblick auf 2017

Nebst unseren fortlaufenden Aktivitäten auf den Gebieten „Vertretung unserer Mitglieder-Interessen“, „Nachwuchsförderung“ und „Unterstützung Rennvereine“ wollen wir im nächsten Jahr jene Rennpferde-Besitzer zu einer Mitgliedschaft im CRB einladen, die noch abseits stehen. Mit Unterstützung von Galopp Schweiz geht demnächst ein entsprechender „Werbebrief“ an alle aktuellen Rennpferde-Besitzer in der Schweiz.

Für unsere Mitglieder sind wir an der Planung eines Besuches im Tierspital Zürich. Die Einladung dazu wird zu gegebener Zeit versendet.

Das „Fest der Champions 2016“ wird am Samstag, 18. März in Dielsdorf stattfinden.

Unsere **CRB Generalversammlung** werden wir am **Sonntag, 14. Mai um 10.30 Uhr in Aarau** durchführen. Die Einladung mit Traktandenliste wird Euch gegen Ende März zugestellt.

Ein CRB Mitglieder-Apéro wird es voraussichtlich am Sonntag, 22. Oktober in Frauenfeld geben.

Zum Gelingen der vielfältigen Vorhaben sind wir auf das aktive Mitwirken unserer Mitglieder angewiesen. Meldet uns also laufend Eure Bemerkungen, Reklamationen und Vorschläge per e-mail an info@crb-rennpferde.ch oder brieflich an unsere Geschäftsstelle. Werft bitte auch von Zeit zu Zeit einen Blick auf unsere Homepage www.crb-rennpferde.ch. Dort findet Ihr z.B. unten links „Benefits für Rennpferde-Besitzer“. Da sind die für 2017 gültigen Benefits auf allen Rennbahnen übersichtlich dargestellt.

Der CRB Vorstand dankt für Eure Treue und wünscht Euch und Euren Familien frohe Festtage und einen guten Rutsch in ein glückliches und erfolgreiches neues Jahr.

Mit freundlichen Grüssen

Club der Rennpferde-Besitzer

Der Vorstand